

Éxito en la presentación de la guía de Bolón de Juan Manuel y José Francisco Maestre

06/04/2024



Decenas de personas llenaron la Fundación Paurides.

José Francisco y Juan Manuel Maestre presentaron ayer su libro denominado "Bolón, rutas, sendas y parajes. Guía y mapa" que representa una guía completa del monte que cierra por el Sur el horizonte de Elda. El acto se llevó a cabo en la Fundación Paurides con éxito pues la sala estaba llena y muchos de los asistentes tuvieron que ver la presentación de pie. El edil de Hacienda, Fernando Gómez, y la concejala de Medio

Ambiente, **Cristina Rodríguez** también asistieron.

Al inicio del acto ambos autores le hicieron entrega del primer ejemplar a la familia de **Rafael Hernández Pérez**, a quien está dedicado el libro "por ser un fiel defensor de las tradiciones eldenses y amante de este, su 'montesico' de Bolón".



Los autores fueron los encargados de dirigir el acto.

Previa a la presentación, José Francisco Maestre explicó que "han sido tres años recorriendo, junto a Manolo, todas las rutas y viendo todos los paisajes. Pero, fue al abrir el libro cuando me he dado cuenta de lo que hemos hecho y me he emocionado. Me recuerda a las antiguas enciclopedias porque es lo que es, un libro donde se puede encontrar lo imprescindible de Bolón de una forma muy amena y con datos que van a llamar la atención".

La presentación consistió en un vídeo explicativo de diez minutos de duración en el cual se desarrollan brevemente

cada uno de los capítulos que componen la guía, como los diferentes accesos al monte, sus senderos, las tres vías ferratas y qué equipamiento llevar, los topónimos o el entorno con las diferentes especies que han habitado este lugar durante millones de años, entre otros.



La edil de Medio Ambiente, Cristina Rodríguez, cerró el acto y recibió un ejemplar.

El acto lo cerró la edil de Medio Ambiente, Cristina Rodríguez, quien dio la enhorabuena "a los dos autores por esta guía que puede ser muy útil y de gran beneficio para todos aquellos que quieran descubrir o saber más en detalle sobre este emblemático monte. Son dos personas que tienen una larga trayectoria en el conocimiento de todos los parajes".